



TISCHSPIEGEL WERKSTÄTTE HAGENAUER UM 1930

€6.500,00

Tischspiegel kniende Dame, Werkstätte
Hagenauer Wien, Entwurf späte 1920er Jahre,
Messing vernickelt, markiert

In den 1920er Jahren begannen die beiden Brüder Karl und Franz Hagenauer in ihrer Werkstatt in Wien stark reduzierte Figuren zu entwerfen und herzustellen. Durch die starke Reduktion der körperlichen Attribute von Mann und Frau kreierten die Gebrüder Hagenauer eine neue Sachlichkeit, die bis dato nicht erreicht wurde.

Diese kniende Frau stammt aus der früheren Zeit der Werkstätte Hagenauer, die späten 1920er Jahre. Die körperlichen Merkmale sind stark reduziert und dynamisch, expressiv dargestellt. Die Vernickelung verleiht dieser Figur eine edle, kostbare Erscheinung und die Ausführung zeugt von großem handwerklichem Können.







